

AGENDA DE ORACION

Nuestros hermanos enfermos

Oramos por Marisol Quispe, en tratamiento médico. Samuel Arias. Mónica Velasco, Adriano de Oliveira en reposo aún con algunos dolores. Paula Regina. Paquita Martínez en espera de operación.



OTROS MOTIVOS DE ORACION



- Oramos por nuestra hermana Paula Regina que ha marchado ya para Valencia a residir allí, para que el Señor la cuide y la bendiga en todo.

- El **calendario mundial de oración** por la iglesia perseguida nos invita a orar en esta semana por: **Lunes:** Nigeria, bandas armadas actúan con impunidad contra los cristianos. **Martes:** Pakistán, secuestros, conversiones forzadas y violaciones de derechos. **Miércoles:** Irán, por respeto a las minorías religiosas. **Jueves:** Afganistán, por la seguridad de los cristianos conversos. **Viernes:** Irán, las presiones del gobierno talibán contra cristianos de trasfondo musulmán son violentas y duras. **Sábado:** India, hay un interés de limpieza étnica y religiosa. **Domingo:** Siria, los terremotos han sacudido fuertemente la población y en este ambiente, la persecución religiosa es más incisiva.

- Oramos por nuestros hermanos fuera de nuestro país: Lydia Pardo en México, y también por sus hijos Moisés y Daniel. Familia Nastase en Suiza, Familia Pineda-Valverde en Florida, Elisabet Nieto en Reino Unido, Carlos Valencia, Maria Antonieta Roa, (Colombia).

ACTIVIDADES SEMANALES

Domingo	11:00	Escuela Dominical por edades (salvo primer domingo de mes)
Domingo	12:15	Culto Adoración y Proclamación de la Palabra
Martes/Miércoles	18:30	Despacho Pastoral con cita previa (*)
Jueves	20:00	Oración y estudio bíblico on line (Zoom)

OFRENDAS Y DONATIVOS:

Caixabank: **ES88 2100 3830 2213 0045 4001** No olvides indicar tu nombre si deseas registrar tu donativo y ofrenda con fines fiscales.



(*) El pastor te escucha y está a tu disposición, puedes concertar una cita en horario de despacho pastoral durante los días y horas señalados.

pastor@iebgetafe.es

Primera Iglesia Evangélica Bautista



www.iebgetafe.es

BOLETIN DOMINICAL 5 Marzo 2023

Avda. Francisco Fernández Ordoñez, 12 28903.-GETAFE (Madrid)

Pastor: Pedro Gil Lloreda

El pastor ya fallecido Samuel Pérez Hernando fue el encargado de orientarnos en las clases de catecúmenos (preparación para el bautismo) cuando yo decidí obedecer al Señor en esta ordenanza bíblica. Recuerdo que nos dijo a las diecisiete personas que nos íbamos a bautizar que espiritualmente teníamos nombre y apellidos, estos eran Cristiano Evangélico y Bautista. Así nos explicaba nuestro nombre y cada uno de nuestros apellidos.

La ordenanza del bautismo de creyentes es uno de los principios fundamentales de nuestra fe como evangélicos y bautistas. Es por eso que nuestra iglesia no bautiza a niños o recién nacidos, porque entendemos que ellos aún han de conocer y decidir libremente en todo lo que tiene que ver con su vida espiritual. Estas fueron las palabras de Felipe al eunuco "si crees de todo corazón, bien puedes bautizarte". (Hch. 8:37).

El bautismo cristiano contiene dos aspectos esenciales sin los cuales el bautismo no tiene sentido, ni espiritual ni práctico. En primer lugar la persona que va a ser bautizada ya ha proclamado públicamente su fe en Jesucristo como su Salvador. En segundo lugar debe comprender el significado del bautismo. Si entiende que el bautismo es el cumplimiento de una ordenanza dada por Dios a los creyentes y seguidores en el camino del discipulado cristiano y reconoce la soberanía de Jesucristo como Hijo de Dios y Salvador, entonces no hay razón para no ser bautizado.

Lo que pasó aquel día en el camino desierto de Jerusalén a Gaza es lo mismo en esencia que celebramos hoy. Se trata de un testimonio público, externo, de lo que ya existe en la vida personal del creyente en Jesucristo. El bautismo es un acto simbólico que viene a identificarnos con la muerte y la resurrección de Jesucristo.

El apóstol Pablo les refirió a los creyentes en Roma que quienes fueron bautizados con el propósito de unirse a Cristo, también lo hacen en su muerte y en su resurrección, y en nuestro caso para resucitar a una nueva vida. (Rom. 6:3-4).

Hoy celebramos este firme propósito en las vidas de Víctor y de Victoria, su deseo es agradar al Señor y renacer a una nueva vida de compromiso con Cristo y deseos de agradarle en el servicio cristiano, en fe y conducta. En este camino, nosotros como iglesia estaremos involucrados en ayudarles.

Pedro Gil, pastor.

NOTICIAS Y ANUNCIOS DE INTERÉS

- Damos la bienvenida a nuestra querida hermana Leonor Alvarado. Esperamos que este tiempo junto a su hija, yerno y nieta haya sido de bendición. Oramos por ellos.

- El pastor y misionero ya jubilado Tomás Baker, querido por muchos de nosotros, partió a la presencia del Señor el pasado jueves después de varios años de enfermedad. Nuestra iglesia ha mandado a su iglesia en Alabama una nota de gratitud al Señor por su tiempo en España y cómo a través de su trabajo aquí fue de bendición a muchas iglesias.

- Hoy celebramos un nuevo culto de bautismo y de testimonio en las vidas de **Victoria Giovanna y de Victor Giovanni**. Como iglesia nos comprometemos a ayudarles y contribuir a su crecimiento espiritual y damos gracias a Dios porque él es que llama a sus hijos para seguirle en obediencia y fe.

- **II Curso de monitores de campamentos** 24 al 26 de Marzo en el centro de retiros "Pinos Reales". Participarán como formadores nuestra hermana Esther Cruz, directora del curso y de campamentos, nuestro pastor en el área de estudios bíblicos, Felipe Lobato, Miriam Gil y Marta Gil en las áreas de alabanza y contenidos.

- **Olimpiadas Evangélicas 2023**. Ya están en marcha. Esperamos que nuestra iglesia pueda tener una buena representación en las mismas y medallistas!! Más información Miriam y Marta Gil y en Tablón de anuncios.

- Visita el Tablón de anuncios y colabora en las diferentes oportunidades y áreas de servicio de la congregación para este año 2023 y siguientes. Hay un sitio especial para ti en el que puedes servir con vocación y generosidad.

NOTICIAS DEL MUNDO

Protestantedigital.com

Alianza Evangélica Mundial y Europea, junto a evangélicos en Ucrania, condenan la invasión rusa en una declaración conjunta

NUEVA YORK. En el primer aniversario de la guerra, las tres entidades se unen para remarcar su posición contraria a la agresión "injustificada y no provocada" que ha sufrido Ucrania. La Alianza Evangélica Mundial (WEA) sirve a más de 600 millones de evangélicos pertenecientes a iglesias que forman parte de 143 Alianzas Evangélicas nacionales en 9 regiones, la Alianza Evangélica Europea (EEA) y el Consejo de Iglesias Evangélicas Protestantes de Ucrania (CEPCU).

"La WEA se une a la EEA y la CEPCU para condenar la agresión, honrar a las personas que brindan apoyo a las víctimas y desafiar a todos los



evangélicos a seguir a Jesús mientras la guerra continúa", expone la declaración en sus primeras líneas.

Las entidades evangélicas llaman a "la retirada inmediata de todas las fuerzas rusas de Ucrania en sus fronteras reconocidas internacionalmente como la forma más rápida de poner fin a la guerra".

Esta invasión "de Ucrania es injustificada y no provocada", continúa. "Las afirmaciones de que el ataque fue necesario para proteger a los rusos étnicos dentro de Ucrania y para evitar que Ucrania amenazara a Rusia son descaradamente falsas. Oramos para que los líderes mundiales no recompensen la agresión sino que tengan sabiduría para encontrar soluciones que construyan una paz duradera. Tales ataques no provocados nunca deben volver a ocurrir".

La favorita para liderar el gobierno de Escocia tiene un obstáculo: su fe evangélica

Kate Forbes, de 32 años, es muy respetada por su labor como ministra de Economía. Pero periodistas y políticos tratan de frenar su ascenso por considerar nocivo su compromiso cristiano.

La conversación mediática y política lleva ya días girando alrededor de su fe cristiana. Kate es miembro de la la Free Church of Scotland, una escisión doctrinalmente conservadora de la iglesia establecida (la Kirk of Scotland). Es una cristiana de convicciones evangélicas, activa en su iglesia local y que no esconde que "mi fe es esencial a quién soy". De niña vivió unos años en la India, donde sus padres servían como misioneros.

Entrevistada en la BBC en 2021, daba más detalles: "Para ser clara, creo en la persona de Jesucristo. Creo que murió por mí, que me salvó y que mi llamado es servirle y amarle y servir y amar a mis prójimos con todo mi corazón, alma y fuerzas. La política pasará, soy persona antes que política, y seguiré creyendo que estoy hecha a la imagen de Dios".

PRÓXIMA CLASE DE ESCUELA DOMINICAL

Domingo 12 Marzo 2023

Samuel perdona la vida a Saúl en Zif

(1º Samuel 26)

A cargo de María Espino



PROGRAMA "Buenas Noticias TVE2 domingos 9:45h

Emisión: 12 de Marzo

El Hogar de la Biblia

La Sociedad Bíblica de España ha abierto recientemente el Hogar de la Biblia, un espacio de encuentro en torno de la Biblia en el centro de Madrid, con exposiciones permanentes e itinerantes, donde se podrá disfrutar del fondo histórico, así como de diferentes actividades. Hoy lo visitaremos para conocer sus últimos proyectos.